
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CSE du 17 avril 2025 
 
 

 
Médecine du travail : revenez... plus tard…  
 

A ce jour nous avons la chance d’avoir 2 médecins en poste à ICV et 1 à ACV. Lors 

du CSE la Direction nous a lancé un signal d’alerte sur le futur en abordant la 

possibilité de ne pas remplacer un éventuel départ d’un de nos médecins sur 

ICV… Comment est-ce possible ?  

 

 

L’avis de l’UNSA :  

Nous saluons le travail et les compétences de nos infirmières mais nous ne pouvons imaginer n’avoir 

qu’un seul médecin sur site à ICV... 

Le service de santé au travail est essentiel aussi bien pour le suivi de notre santé mais aussi en cas de 

coups durs ! Il ne doit en aucun cas faire l’objet d’une vision au rabais !  

Nous ne ferons pas de concessions sur votre qualité de vie au travail, et nous espérons que la Direction 

remplacera poste pour poste les médecins partants.  

  



CNP Protection Sociale : « bien-re-venus » Chez Vous !  
 

L’UNSA a porté la question sur les collaborateurs détachés dans notre nouvelle filiale, plusieurs d’entre eux 

ayant fait le souhait de mettre fin à cette mise à disposition. 

La DRH nous a rassurés sur le suivi de ces retours au cas par cas. 

L’avis de l’UNSA :  

Nous saluons cet accompagnement du HRBP mais nous resterons vigilants sur les conditions de 

ces « come-back » !  

 

Suivi réorganisation DFXF  
 

Comme cela avait été demandé, un suivi à 6 mois de la réorganisation de la Direction financière & Extra 

Financière a été présenté aux membres du CSE. 

 

L’avis de l’UNSA :  

Toutes les questions soulevées il y a 6 mois n’ont pas encore trouvé de réponses… à suivre… 

 

Information consultation : Direction Fonction Actuarielle  
 

Cette réorganisation a pour objectif de « fluidifier » les 3 activités de la direction : il s’agit d’un « ajustement 

d’organisation » qui répartit nos collègues en 3 départements. 

L’avis de l’UNSA :  

Ce projet manquait d’un éclairage précis sur les motivations et conséquences de sa mise en place, nous 

avons donc voté abstention. 

Village La Poste   
 

A ne pas confondre avec les Villages People !!  

Des espaces partagés pour accueillir nos collègues Amétis et LBP en région à la suite du non-renouvellement 

des bureaux loués à Bordeaux, Lyon, Marseille et Nancy.  

 

L’avis de l’UNSA :  

La DET a su nous rassurer sur ces nouvelles conditions de travail en région. Nous saluons le travail de ces 

équipes pour permettre aux collaborateurs en région de poursuivre leur activité en toute quiétude. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

 

Bon 1er mai !!! Pour en savoir plus c’est ICI  

https://www.unsa.org/1er-mai-2025-Pour-une-Republique-sociale-et-solidaire.html


 

 

 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

N'oubliez pas ! 
  
Avec l’UNSA vous choisissez un syndicat d’entreprise organisation autonome et prêt à 

défendre vos intérêts ! Adhérez à l’UNSA en cliquant ici    

  

 
 

 

https://unsa-cnp.s2.yapla.com/fr/campaign-10748/detail/cotisation-2025/10748
https://www.unsa.org/1er-mai-2025-Pour-une-Republique-sociale-et-solidaire.html

